

# Regards d'artistes retrouve sa salle



Une première rencontre a eu lieu entre les artistes afin de mettre au point les diverses démonstrations et expositions de *Regards d'artistes*. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Après deux années sans pouvoir proposer son animation principale, *Regards d'artistes*, à l'association Promotion culturelle montfarvillaise, le sourire est revenu sur les visages. La 11<sup>e</sup> édition de ce rendez-vous est programmée les samedi 21 et dimanche 22 janvier. Elle va marquer le retour des artistes à Montfarville après plusieurs éditions à Quettehou. « Nous avons profité de la halle aux grains de Quettehou pendant cinq ans, le temps des travaux de déconstruction de l'ancienne salle des fêtes et la construction de la nouvelle », explique la présidente Élisabeth Dozière.

Lors de sa création, en 2010, l'association avait « accueilli 30 artistes montfarvillais pour faire découvrir la culture locale ». Après trois ans de succès, l'équipe avait élargi son périmètre au Cotentin. « Il y avait une demande des artistes. Cette manifestation accueillait de 1 500 à 2 000 visiteurs. » Les artistes apprécient le côté familial de cette manifestation. « On voit aussi pas mal de

recruteurs pour d'autres salons Normands », évoque Élisabeth Dozière, qui espère voir de nombreux habitants de la commune. « Ils ne venaient pas à Quettehou alors pour notre retour, on souhaite en voir beaucoup. » Au total, 23 artistes du Cotentin sont attendus. Des graveurs aux dentellières en passant par les peintres, sculpteurs, photographes et autres... les passionnés d'arts seront présents. « Certains proposeront des démonstrations », évoque Élisabeth Dozière. Elle déplore n'avoir pu sélectionner tous les artistes candidats. « On est limité par la place. L'alternative est que le 10 juin 2023, à la fête de l'été du village, nous proposerons à 50 artistes d'exposer dans tout le bourg. »

L'association a décidé, néanmoins, de réduire ses actions. « On a décidé de supprimer la manifestation caritative annuelle. En octobre, le week-end d'animations avait permis de remettre un chèque de 500 € à l'association Des mains pour Madagascar », insiste Élisabeth Dozière.